



Medienimpulse
ISSN 2307-3187
Jg. 60, Nr. 1, 2022
Lizenz: CC-BY-NC-ND-3.0-AT

aaand action!
Ein europäischer Filmwettbewerb für
Schülerinnen und Schüler,
Einreichungen bis 30. Juni 2022

Katharina Kaiser-Müller

Die Stiftung JEDER MENSCH e. V. ruft zum Filmwettbewerb für Schülerinnen und Schüler aus ganz Europa auf! Ferdinand von Schirach schlägt in seinem Buch „Jeder Mensch“ sechs neue Grundrechte für die Europäische Union vor. Diese Grundrechte können filmisch dargestellt und eingereicht werden. Einreichschluss ist der 30. Juni 2022.

The JEDER MENSCH e. V. foundation calls for a film competition for schoolchildren from all over Europe! In his book “Every Man”, Ferdinand von Schirach proposes six new fundamental rights for the European Union. These fundamental rights can be presented and submitted on film. The submission deadline is June 30, 2022.



Der Wettbewerb

Ferdinand von Schirach ist Jurist und einer der bekanntesten Schriftsteller in Deutschland. In seinem Buch „Jeder Mensch“ schlägt er sechs neue Grundrechte für die Europäische Union vor. Die Stiftung JEDER MENSCH e. V. arbeitet daran, diese Grundrechtsideen (Umwelt, Wahrheit, Digitale Selbstbestimmung, Künstliche Intelligenz, Globalisierung und Grundrechtsklage) durchzusetzen, um damit Europa voranzubringen.

Wer?

Mitmachen können Gruppen ab 2 Schülerinnen und Schülern, die zum Zeitpunkt der Einreichung zwischen 10 und 19 Jahre alt sind. Es gibt drei Altersgruppen: 10–12 Jahre, 13–15 Jahre und 16–19 Jahre.

Was?

Zeigt uns, was Ihr denkt und dreht Euren eigenen Film! Egal ob als kleinere Gruppe oder als ganze Schulklasse, ran an die Kameras! Thematisch sollt Ihr euch auf Eure eigene Art mit den sechs neuen Grundrechtsideen von Jeder Mensch e. V. beschäftigen. Dabei könnt Ihr euch einen Artikel aussuchen oder einfach alle auf einmal behandeln. Seid kritisch, seid ehrlich, seid witzig oder informativ! Zeigt uns, was Ihr verändern möchtet, wie würde Euer Europa in der Zukunft aussehen?

Wie?

Damit so viele Menschen wie möglich Euren Film verstehen können, müssen die Filme auf Englisch, mit englischen Untertiteln oder ganz ohne Sprache sein. Euer Film kann eine Länge von bis zu 15 Minuten haben und muss im Querformat sein. Ihr könnt mit dem Smartphone filmen oder mit jedem anderen Gerät, das bewegte Bilder produziert. Egal ob Super8-Kamera, Stop-Motion oder Animation, Ihr entscheidet.

Wann?

Ab dem 10. Januar bis 30. Juni 2022 (24 Uhr), könnt ihr Euren Film auf dieser Webseite einreichen.

Weitere Informationen unter: <https://aaandaction.eu/>